

# Les chevaliers

Au Moyen Âge, le fantassin perd de son prestige au détriment du soldat monté à cheval, le chevalier. La chevalerie atteint son apogée au XIII<sup>e</sup> siècle et elle se répand dans toute l'Europe.



Le titre de chevalier au Moyen-âge a tellement été entouré de noblesse et de prestige que même aujourd'hui le titre de chevalier continue d'être utilisé dans plusieurs pays de l'Occident pour toutes sortes de raisons sociales.



## L'évolution des armures au fil du temps



XII<sup>e</sup> siècle  
Haubert de mailles long,  
casque conique à nasal



XIII<sup>e</sup> Cotte de mailles complétée de chausses et de gantelets, surcot, heaume cylindrique



XIV<sup>e</sup> Gambison et haubert, surcot cubitières, genouillères et grèves



XV<sup>e</sup> Armure de plates, complète gorgerette de mailles et bassinet